

Consejo de Defensa Suramericano profundiza estrategias para zona de paz regional



Caracas, 10 ago (RHC) Delegaciones de ocho países miembros de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), se reunieron en Caracas para profundizar estrategias en el ámbito de la defensa regional del Consejo de Defensa Suramericano.

La reunión de trabajo del Plan de Acción 2016 de la referida instancia, donde se discuten tres temas principales: seguridad regional, defensa regional y la zona de paz suramericana, está presidida por la viceministra venezolana para Educación de Defensa, vicealmiranta Elisa Amelia Di Tizio, y el coordinador de políticas del Consejo de Defensa Suramericano, Gonzalo Álvarez.

Álvarez indicó que Venezuela ejerce un papel importante en materia de defensa, puesto que impulsa mecanismos para la unificación de las naciones que conforman el bloque regional.

"Para nosotros es angular la zona de paz, ya que es un patrimonio de la región, en el sentido que somos una de las únicas regiones del mundo que no tiene armas de destrucción masiva, que ha suscrito todos los tratados internacionales, que no tenemos conflictos interestatales violentos", explicó, tras enfatizar que "tenemos la región más pacífica del mundo".

El encuentro culminará el jueves, cuando se presentarán los acuerdos aprobados por el Consejo de Defensa Suramericano.

El Consejo de Defensa Suramericano fue creado por decisión de jefes de Estado y de Gobierno reunidos el 16 de diciembre de 2008 en Salvador de Bahía, Brasil. Esta instancia se encarga de implementar políticas de defensa en materia de cooperación militar, acciones humanitarias y operaciones de paz, industria y tecnología de la defensa, formación y capacitación.

(Con información de AVN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102436-consejo-de-defensa-suramericano-profundiza-estrategias-para-zona-de-paz-regional>



Radio Habana Cuba